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Un proverbe affirme que le ridicule ne tue pas. En forçant la dose sur ce sujet, il est clair, donc,
que plus le Premier ministre malgache -importé de Suisse-, versera dans le ridicule, plus sa «
force »
grandira. Car ce qui ne tue pas rend fort, n'est-ce pas ?...

  

  

A son retour de Chine, le 2 septembre 2014, Kolo Roger avait déclaré, à Ivato, « qu’il allait
faire son rapport de mission auprès du Président de la République Hery Rajaonarimampianina,
avant de donner les détails de son voyage à la presse »
. 

  

  

C’est ce qu’il a fait, le 9 septembre 2014, à la Primature de Mahazoarivo. Et quels détails !
Extraits d’un compte-rendu ridicule qui rend fort car qui ne tue pas, après une heure d’attente et
d’espoir perdu pour les journalistes présents…
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Chine : ébahissement d’un enfant

  

  

« Après avoir quitté l’aéroport de Nanjing, nous -ma femme et moi- avons été transportés vers
un grand hôtel situé, à peu près, à quinze kilomètres. Durant tout le trajet, sur cette route, j’ai
été ébahi par la présence de policiers tous les 100, 200 mètres à chaque intersection, qui
bloquaient l’autoroute. Il n’y avait que nous et je me suis demandé : y-a-t-il d’autres
véhicules dans ce pays ?  ».

  

Problèmes actuels du pays
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  « Moi, ce que je promets c’est qu’on va cherche la solution. Peut-être qu’on ne va pasforcément trouver la solution que, eux, ils cherchent, mais on va chercher la solutionavec eux, d’ailleurs . (Ndrl: tout ceci en français). Mais, pour en parler de façon plus précise,je vous invite vendredi matin, à prendre le petit déjeuner avec nous, ici. A ce moment, il y aurades gens plus capables de s’y pencher et de répondre à vos questions ».  Motion de censure  

  

  « Je vous dis, franchement : la motion de censure, çà n’est pas mon premier souci. Celafait trois fois qu’on parle de çà. Beaucoup de journalistes avaient affirmé que c’était fini pour lePremier ministre. Après, j’ai discuté avec eux (Ndlr : sans doute avec certains députés) et ensuite la motion de censure a tout de suite été abandonnée, par deux fois ».  Jeannot Ramambazafy – 9 septembre 2014
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